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O SR. ANDRÉ DO PRADO - PL - Pela ordem, Sr. Presidente. 
Gostaria de solicitar ao nosso deputado, Rafa Zimbaldi, para 
encaminhar em nome da bancada do PL.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - É regimental. O deputado tem a palavra.

O SR. RAFA ZIMBALDI - PL - SEM REVISÃO DO ORADOR 
- Sr. Presidente, Sras. Deputadas e Srs. Deputados, primeiro 
agradecer ao Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, na 
pessoa do Dr. Geraldo, que encaminhou esses três projetos a 
nosso pedido.

A criação de três cartórios na nossa região: dois na cidade 
de Campinas, no distrito de Ouro Verde e no distrito de Campo 
Grande, na cidade de Campinas. Um, no município de Hor-
tolândia.

E também um na cidade de Jarinu, no município de Jarinu. 
Quero dizer dessa luta que nós estamos, desde 2008, junto 
com várias lideranças, tanto de Campinas, Hortolândia e Jarinu, 
brigando para que esse projeto, esse sonho se tornasse uma 
realidade.

E aí eu quero agradecer aqui aos deputados da nossa 
região de Campinas, que nos ajudaram. Está aqui o deputado 
Dirceu Dalben que, inclusive, votou favoravelmente dentro da 
Comissão de Finanças. Vossa Excelência, deputado Altair Mora-
es, como presidente e, aliás, deputado Gilmaci, como presidente 
também, e todos os outros deputados. E dizer da luta de vários 
outros deputados que nos ajudaram para que esse sonho se 
tornasse uma realidade no dia de hoje.

Hoje que nós estamos votando a criação desses três car-
tórios, dois na cidade de Campinas, sendo que Ouro Verde e 
Campo Grande compõem dois distritos, os dois distritos mais 
populosos do Brasil, compondo 500 mil habitantes, os dois dis-
tritos juntos, e nós empenhados a apresentar todo esse projeto, 
todo esse conhecimento técnico junto ao Tribunal de Justiça. 
Hoje esse sonho se torna uma realidade.

A gente sabe que o Tribunal de Justiça já, há muito tempo, 
não apresenta projetos pela criação de cartórios aqui. E, além 
desses cartórios, nós temos a tramitação de mais dois cartórios 
aqui, que o Tribunal de Justiça nos atendeu, que também é 
Arthur Nogueira, e na cidade de Conchal.

Então quero agradecer a todos aqueles empenhados. Nós 
temos aqui os vereadores de Hortolândia, agradecer aqui, Pau-
lão, que está aqui, o Clodoaldo, os vereadores aqui de Hortolân-
dia, obrigado, vereadores, o Carlão. Obrigado, Carlão. Obrigado, 
Dionatan. O Edivaldo aqui, grande liderança. O Edivaldo aqui, 
que também nos solicitou, fez com que esse projeto se tornasse 
uma realidade hoje também.

Então, os vereadores de Hortolândia, pela briga, pela luta, 
que trouxe esse pedido, e, hoje, aqui, vêm acompanhar, para 
que esse sonho se tornasse uma realidade. Nós sabemos o 
quanto a cidade de Hortolândia perdeu.

Perdeu no sentido de que, muitas vezes, a arrecadação 
ficou para a cidade vizinha, e, com a votação deste projeto, 
isso se torna uma realidade, primeiro pela facilidade para a 
população da cidade de Hortolândia, mas também pela própria 
arrecadação, a economia.

Então, quero agradecer aqui aos vereadores, aos amigos, 
aqui, que estão presentes. Dionatan, Carlão e também o Edi-
valdo, aqui. Obrigado. O Clodoaldo. Obrigado, Clodoaldo, pela 
luta, pela briga. E nós estamos à disposição. Vamos continuar 
lutando pelo desenvolvimento da nossa região metropolitana.

Então, nesse sentido quero aqui pedir o apoio de todos os 
amigos deputados para que esse sonho se torne uma realidade 
no dia de hoje.

Muito obrigado.
O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Pela ordem Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem, deputado Carlos Giannazi.
O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Só para uma comunica-

ção, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Uma comunicação, deputado.
O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - PARA COMUNICAÇÃO 

- Eu queria registrar a honrosa presença dos servidores do 
Tribunal de Justiça hoje no Plenário, que estiveram, também, em 
uma audiência pública promovida pelo deputado Emidio. São 
os oficiais de Justiça do estado de São Paulo, que vieram aqui 
fazer uma audiência contra, Sr. Presidente, o PL 752.

É um PL que faz dois ataques. Um aos servidores, aos ofi-
ciais de Justiça, diminuindo drasticamente o ressarcimento das 
diligências que esses servidores estão fazendo no estado.

E, ao mesmo tempo que eles são atacados, aliás, são 
atacados há muito tempo, estão com os salários defasados e 
arroxados, mas, ao mesmo tempo, esse PL 752 também ataca 
toda a população do estado de São Paulo, impedindo a popu-
lação de ter acesso à Justiça, porque ele encarece as custas, as 
taxas judiciais.

Nós somos totalmente contra este projeto, e essa audiência 
pública foi importante porque ela trouxe novos elementos e só 
fortaleceu a nossa convicção. Alguns deputados passaram por 
lá, o deputado Emidio que conduziu a audiência pública, e os 
nossos colegas auditores e oficiais de justiça vieram de muito 
longe, de várias cidades do interior.

Parabéns à Assojuris e a todas as entidades presentes aqui 
na Assembleia Legislativa. Se depender de nós, esse projeto 
jamais será aprovado aqui na Assembleia Legislativa.

Muito obrigado.
O SR. EMIDIO LULA DE SOUZA - PT - Pela ordem, presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem, deputado Emidio.
O SR. EMIDIO LULA DE SOUZA - PT - Para uma breve 

comunicação.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - É regimental, deputado.
O SR. EMIDIO LULA DE SOUZA - PT - PARA COMUNICA-

ÇÃO - Presidente, só para reforçar aqui o que já disse o depu-
tado Giannazi. Nós promovemos hoje uma audiência pública 
em torno do Projeto nº 752, que todo mundo sabe que está tra-
mitando na Casa, e o primeiro pedido que eu queria fazer é que 
o Colégio de Líderes, deputada Bebel e deputado Carlão, não 
paute esse projeto para este ano. Não há por que essa pressa 
em um projeto chegado em cima da hora.

É um projeto que cria... Além de ele aumentar as taxas 
judiciais, as custas, dificultando o acesso à Justiça por parte do 
cidadão, ele também retira recursos dos oficiais de Justiça, que 
é uma categoria que já está perdendo ano após ano sofrendo 
defasagem salarial.

É preciso que o TJ sente à mesa para debater. Ele não pode 
mandar o projeto para cá sem negociar com quem vai ser afe-
tado por isso. Precisa chamar a OAB, precisa chamar os oficiais, 
precisa chamar as entidades representativas das categorias. É 
muito importante que isso aconteça, Sr. Presidente.

Então, eu queria cumprimentar... Hoje, nesta audiência, 
estão presentes 33 cidades do estado de São Paulo, o que 
demonstra a força desse movimento. Outros deputados tam-
bém, o deputado Caio França, Campos Machado, todo mundo 
tem agido no sentido de apoiamento a essa categoria, e eu 
espero que esse número de deputados cresça cada vez mais 
e chegue ao número de 94 deputados desta Casa contra esse 
projeto.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Deputada Leticia Aguiar.

A SRA. LETICIA AGUIAR - PSL - Sr. Presidente, uma comuni-
cação, rapidamente?

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Uma comunicação.

A SRA. LETICIA AGUIAR - PSL - PARA COMUNICAÇÃO - 
Obrigada, Sr. Presidente. Eu, infelizmente, venho hoje a esta 
tribuna lamentar a perda do comandante inspetor Elvis de 
Jesus, comandante da Guarda Municipal de São Jose dos Cam-

rejeitada a emenda. Encerra a discussão, coloca em 
votação e declara aprovado o PLC 10/21, salvo emenda. 
Coloca em votação e declara rejeitada a emenda.
34 - RAFA ZIMBALDI
Para comunicação, agradece a seus pares pela aprovação 
do PLC 7/21, do PLC 8/21 e do PLC 10/21.
35 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Lembra a realização da próxima sessão extraordinária, 
com início previsto para as 18 horas e 13 minutos. Encerra 
a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Wellington 
Moura.
* * *
O SR. PRES IDENTE -  WELL INGTON MOURA - 
REPUBLICANOS - Presente o número regimental de Sras. 
Deputadas e Srs. Deputados, sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos. Esta Presidência dispensa a 
leitura da Ata da sessão anterior.
Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Discussão e votação do Projeto de lei 582, de 2021, de 
autoria do Sr. Governador. Promove as alterações e consolida 
a legislação que classifica os municípios turísticos do estado de 
São Paulo. Com substitutivo e 16 emendas, retirada a Emenda 
11. Parecer 868, de 2021, da Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, favorável ao projeto, contrário ao substitutivo e às 
emendas.

Para falar a favor, deputado Sergio Victor.
O SR. ARTHUR DO VAL - PATRIOTA - Pela ordem, presidente. 

Uma breve comunicação?
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem o deputado Arthur do Val.
O SR. ARTHUR DO VAL - PATRIOTA - PARA COMUNICAÇÃO 

- Pessoal, pessoal, pessoal. (Manifestação nas galerias.) Pessoal, 
pessoal da vacina.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Deputado Arthur, tem que ser dirigido ao presidente.

O SR. ARTHUR DO VAL - PATRIOTA - Ah, desculpa. Só para 
pedir, porque ali, não sei se você percebeu, pode dar briga. Pedir 
para o pessoal não animar muito não.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Perfeito. Eu peço, por gentileza, que as pessoas que estão 
na galeria, por favor, respeitem, primeiro, o deputado que está 
na tribuna e respeite aqui para que não atrapalhe o andamento 
dos trabalhos.

Peço, por gentileza, a todos que se acalmem. Vamos res-
peitar a manifestação de cada um, mas, por favor, gostaria que 
respeitassem também o orador que está na tribuna.

Deputado Sergio Victor tem o tempo regimental para 
discutir a favor.

O SR. SERGIO VICTOR - NOVO - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Boa tarde, presidente, boa tarde, nobres deputados, boa 
tarde a todas as equipes aqui presentes, boa tarde, pessoal do 
auditório.

Presidente, venho aqui hoje falar favoravelmente ao Pro-
jeto 582, de 2021, que define o ranqueamento, as regras para 
que os municípios de interesse turístico possam evoluir ou cair, 
dentro de acordo, seguindo as regras, obviamente, de cumpri-
mento de plano diretor de desenvolvimento relacionado ao 
turismo da cidade.

Queria fazer uma referência específica aqui à cidade de 
Paraibuna, que foi a primeira colocada desse ranqueamento. A 
prefeitura conseguiu cumprir todas as etapas exigidas ali, fez 
investimentos que vão favorecer o turismo na nossa região, 
Professora Bebel.

Obviamente, o turismo é uma das vocações da nossa 
Região do Vale do Paraíba. Paraibuna fez o portal, fez o deck, 
fez bastante investimento, cumpriu todas as etapas necessá-
rias e, portanto, merece o reconhecimento de ser promovida à 
Estância Turística. Declaro o meu voto favorável.

Antes de devolver a palavra, queria só reforçar um pedido 
que tem sido recorrente para a gente, que é um problema muito 
grave com a Secretaria da Fazenda do Estado de São Paulo. Não 
é possível que o estado de São Paulo, e a Secretaria de Fazenda 
especificamente, demore tanto para fazer a análise de proces-
sos para a abertura de empresa.

Hoje, tudo o que é digital tem funcionado bem. Em dois 
dias, consegue. Mas, quando a gente está falando de algo de 
varejo, posto de gasolina, a gente recebe reclamação recorrente 
do que eles mesmos, fiscais, chamam de Operação Tartaruga.

No estado de São Paulo, no estado que deveria ser a loco-
motiva do nosso País, é inadmissível que demore 120 dias ou 
mais para processo de abertura de empresa.

A gente tem uma crise econômica por vários motivos, 
mas é inadmissível que a gente tenha uma crise por decisão 
nossa, por burocracia nossa, por lei ruim nossa. A gente perde 
geração de emprego, perde oportunidade, perde geração de 
renda, perde arrecadação. Então fica aqui a minha indignação 
com isso.

Inclusive, deputados aqui presentes, a gente chegou no 
pior momento possível, em que grande parte dos contadores e 
empreendedores estão tendo que pedir liminar na Justiça para 
ter o seu processo analisado e a sua empresa aberta. Depois 
não adianta reclamar que a gente está perdendo emprego ou 
não está conseguindo crescer.

Por isso, eu e o deputado Ricardo Mellão protocolamos 
hoje, novamente, o nosso Código de Defesa do Empreendedor, 
que coloca regras claras e prazos claros. É inadmissível que a 
gente fique refém de processos burocráticos para poder gerar 
emprego e renda. Lembrando que o Código de Defesa do 
Empreendedor já foi aprovado por unanimidade nesta Casa, e 
depois vetado pelo governador.

Então fica o pedido de apoio, porque é inadmissível, nova-
mente, que a gente não esteja conseguindo gerar emprego por 
burocracia ou por falta de vontade de quem está do outro lado 
do balcão, para fazer essas análises.

Devolvo a palavra, presidente. Obrigado, e ótima tarde a 
todos.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Está encerrada a discussão.

Em votação. Há sobre a mesa o requerimento de método 
de votação. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que forem 
favoráveis permaneçam como se encontram. (Pausa.) Aprovado.

Em votação o projeto, salvo emendas. As Sras. Deputadas 
e os Srs. Deputados que forem favoráveis permaneçam como 
se encontram. (Pausa.) Aprovado. E prejudicado o substitutivo.

Em votação as emendas, englobadamente, com parecer 
contrário da Comissão de Justiça. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que forem contrários permaneçam como se encon-
tram. (Pausa.) Rejeitadas.

Item 1. Pela ordem, deputada Professora Bebel.
A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - Para declarar voto favo-

rável às emendas do Partido dos Trabalhadores.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Registrados os votos favoráveis às emendas do PT.
Item 1. Discussão e votação. Projeto de lei Complementar 

nº 7, de 2021, de autoria do Tribunal de Justiça.
Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-

rada a discussão.
Em votação o projeto, salvo emendas.
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36ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidência: WELLINGTON MOURA

RESUMO

ORDEM DO DIA
1 - WELLINGTON MOURA
Assume a Presidência e abre a sessão. Coloca em discussão 
o PL 582/21.
2 - ARTHUR DO VAL
Para comunicação, pede tranquilidade aos presentes nas 
galerias.
3 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Solicita comportamento regimental dos manifestantes 
presentes nesta sessão.
4 - SERGIO VICTOR
Discute o PL 582/21.
5 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Encerra a discussão do PL 582/21. Coloca em votação e 
declara aprovado requerimento de método de votação 
ao projeto. Coloca em votação e declara aprovado 
o PL 582/21, salvo emendas, restando prejudicado 
o substitutivo. Coloca em votação, englobadamente, e 
declara rejeitadas as emendas.
6 - PROFESSORA BEBEL
Declara voto favorável às emendas apresentadas pelo PT 
ao PL 582/21.
7 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Registra a manifestação. Encerra a discussão e coloca em 
votação o PLC 7/21, salvo emenda.
8 - RAFA ZIMBALDI
Encaminha a votação do PLC 7/21, salvo emenda, em nome 
do PL.
9 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, registra a presença, nas galerias, de 
oficiais de justiça, que participaram de audiência pública, 
nesta Casa, contrária ao PL 752/21.
10 - EMIDIO LULA DE SOUZA
Para comunicação, discorre sobre audiência pública, 
realizada nesta Casa, acerca do PL 752/21, ao qual se 
opõem os oficiais de justiça. Pede que a propositura não 
seja apreciada neste ano.
11 - LETICIA AGUIAR
Para comunicação, presta condolências à família 
do comandante da Guarda Municipal de São José dos 
Campos, Elvis de Jesus, falecido hoje.
12 - PROFESSORA BEBEL
Para comunicação, destaca que várias lideranças 
partidárias defendem a retirada de pauta do PL 752/21. 
Tece críticas à matéria.
13 - DIRCEU DALBEN
Para comunicação, presta apoio ao PLC 7/21, ao PLC 8/21 
e ao PLC 10/21. Comenta que as proposituras atendem a 
necessidades regionais.
14 - DR. JORGE LULA DO CARMO
Para comunicação, dá conhecimento de reclamação acerca 
da execução do programa Bolsa Trabalho no município de 
Caiuá, que recebeu do vice-prefeito da cidade.
15 - CAIO FRANÇA
Para comunicação, faz questionamento sobre a existência 
de entendimento prévio para a aprovação do PL 582/21.
16 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Presta esclarecimentos ao deputado Caio França.
17 - JANAINA PASCHOAL
Para comunicação, tece comentários sobre o PL 582/21. 
Explica seu posicionamento sobre a propositura.
18 - CAIO FRANÇA
Para comunicação, apresenta objeções ao PL 582/21. 
Afirma que a aprovação da propositura prejudicará alguns 
municípios.
19 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Cita os municípios afetados pelo PL 582/21.
20 - ANDRÉ DO PRADO
Para comunicação, concorda com o deputado Caio França. 
Considera que faltou transparência por parte da Secretaria 
Estadual de Turismo. Opõe-se ao PL 582/21.
21 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Pede à liderança do Governo que intervenha junto ao 
Executivo para que haja mais clareza a respeito dos 
critérios para a classificação de municípios de interesse 
turístico.
22 - RICARDO MADALENA
Para comunicação, endossa o pronunciamento do 
deputado André do Prado. Lamenta que municípios sejam 
prejudicados pela aprovação do PL 582/21.
23 - JOSÉ AMÉRICO LULA
Para comunicação, questiona o PL 582/21, por fazer com 
que algumas cidades percam a classificação de municípios 
de interesse turístico.
24 - DIRCEU DALBEN
Para comunicação, faz coro aos pronunciamentos 
contrários ao PL 582/21. Pede solução para o caso das 
cidades que perderam sua classificação de interesse 
turístico.
25 - GILMACI SANTOS
Para comunicação, expressa concordância com 
as manifestações contrárias ao PL 582/21. Lamenta a 
aprovação da matéria nesta sessão.
26 - PROFESSOR WALTER VICIONI
Para comunicação, combate a aprovação do PL 582/21. 
Afirma que é preciso buscar uma solução para o caso dos 
municípios afetados pela propositura.
27 - EDMIR CHEDID
Para comunicação, avalia que houve pressa na aprovação 
do PL 582/21. Pede que se anule a votação da matéria 
ou que se elabore projeto para corrigir a situação dos 
municípios que perderam sua classificação de interesse 
turístico.
28 - AGENTE FEDERAL DANILO BALAS
Para comunicação, repudia a aprovação do PL 582/21, 
que, a seu ver, foi feita às pressas e sem consultar os 
parlamentares.
29 - ALEX DE MADUREIRA
Para comunicação, faz coro aos pronunciamentos 
contrários à aprovação do PL 582/21. Defende os 
municípios que perderam sua classificação de interesse 
turístico.
30 - SARGENTO NERI
Para comunicação, considera inadmissível que o PL 
582/21 tenha sido pautado sem haver consulta prévia aos 
parlamentares.
31 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Explica a inclusão do PL 582/21 na Ordem do Dia desta 
sessão. Ressalta que havia diversos líderes presentes no 
momento em que a propositura foi aprovada, sem que 
nenhum obstruísse a votação. Afirma ser impossível anular 
a deliberação realizada.
32 - VINÍCIUS CAMARINHA
Para comunicação, tece comentários sobre as discussões 
em torno do PL 410/21. Afirma que avisou as lideranças 
sobre a inclusão do PL 582/21 na Ordem do Dia da 
presente sessão.
33 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Coloca em votação e declara aprovado o PLC 7/21, salvo 
emenda. Coloca em votação e declara rejeitada a emenda. 
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovado 
o PLC 8/21, salvo emenda. Coloca em votação e declara 

tra o passaporte sanitário vamos lutar até o fim, sim, porque as 
pessoas têm direito de escolher.

Obrigado, presidente.
O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem o deputado Carlos Giannazi.
O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Quero manifestar o meu 

voto contrário.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Registrado o voto contrário de Vossa Excelência.
Deputada Professora Bebel.
A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - Quero pedir o levanta-

mento desta sessão.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Deputado Paulo Fiorilo pediu pela ordem.
O SR. PAULO LULA FIORILO - PT – PARA QUESTÃO DE 

ORDEM - Sr. Presidente, eu acompanhei aqui essa discussão 
pública sobre o requerimento de urgência e entendi dos depu-
tados... que são favoráveis ao requerimento de urgência que 
requerimento de urgência se vota.

Depois se faz o debate, se é contra ou a favor. A pergunta 
que eu faço ao presidente: o requerimento de urgência que 
apresentei sobre a Prevent Senior é diferente do requerimento 
que apresentaram outros deputados, Sr. Presidente?

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Essa questão de ordem respondo no momento oportuno 
a Vossa Excelência.

O SR. SARGENTO NERI - SD - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem, deputado Sargento Neri.
O SR. SARGENTO NERI - SD - PARA COMUNICAÇÃO - Pre-

sidente, quero declarar meu voto contrário e quero aproveitar 
a oportunidade e apresentar o presidente da Câmara de Brejo 
Alegre, o Du, que está fazendo uma visita à Casa. Obrigado, 
presidente.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Seja bem-vindo a esta Casa de Leis.

A SRA. MONICA DA MANDATA ATIVISTA - PSOL - Pela 
ordem, presidente.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Pela ordem, deputada Monica da Mandata Ativista.

A SRA. MONICA DA MANDATA ATIVISTA - PSOL - Para 
declarar meu voto contrário.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Registrado o voto contrário.

O SR. DOUGLAS GARCIA - PTB - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem, deputado Douglas Garcia.
O SR. DOUGLAS GARCIA - PTB - É apenas para uma comu-

nicação, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pode passar à comunicação, e logo depois a deputada 
Professora Bebel pediu o levantamento da presente sessão.

O SR. DOUGLAS GARCIA - PTB - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. 
Presidente, apenas para agradecer pela apelação feita pela 
deputada Analice Fernandes. A deputada Analice Fernandes 
teve um gesto de grandeza ao fazer a solicitação a sua vice-
-líder, a deputada Carla Morando. Agradeço também à depu-
tada Carla Morando, pela retirada do pedido de verificação de 
votação desse projeto.

Eu fico muito feliz com esse gesto feito por esta Casa de 
Leis, de poder confiar naquilo que acontece no Colégio de 
Líderes. Então, quero aqui publicamente agradecer à deputada 
Carla Morando pela retirada do pedido de verificação de vota-
ção e agradecer à deputada Analice Fernandes pelo bom gesto 
que ela teve hoje aqui com o deputado Douglas Garcia, apesar 
de ontem nós termos um embate aqui no plenário. A deputada 
não levou isso em consideração.

Muito obrigado, deputada Analice Fernandes. Muito obriga-
do, deputada Carla Morando. O senhor tem o meu compromisso 
com relação à fala aqui no plenário. E o segundo posicionamen-
to que eu gostaria de fazer, Sr. Presidente. Agradecer a todos os 
deputados que aprovaram esse requerimento de urgência, um 
requerimento que proíbe o passaporte sanitário no estado de 
São Paulo. Muito obrigado.

Vamos lutar aqui pela liberdade da população paulista, 
porque a população paulista deve ter o seu direito fundamental 
preservado, não pode ser arrastada a se vacinar. Não pode per-
der os seus direitos políticos em detrimento da vacinação.

Então, o meu muito obrigado a todos os deputados que 
permitiram ser aprovado hoje o requerimento de urgência do PL 
Bruno Graf, que proíbe o passaporte sanitário no estado de São 
Paulo e dá à população paulista aquilo que ela possui, que é 
mais fundamental de tudo, a questão da liberdade.

Que Deus abençoe a todos nós.
A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem, deputada Professora Bebel.
A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - Para levantar a presente 

sessão.
O SR. SARGENTO NERI - SD - Eu só quero alterar minha 

intenção de voto. Sou contrário ao projeto, mas favorável ao 
relatório.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Ok, deputado. Registrado.

O SR. TENENTE NASCIMENTO - PP - Pela ordem, presidente.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem, Tenente Nascimento.
O SR. TENENTE NASCIMENTO - PP - PARA COMUNICA-

ÇÃO - Eu quero aqui reiterar e agradecer o gesto de grandeza 
da deputada Carla Morando e quero pedir, mais uma vez, se 
fui ofensivo, que sejam retiradas das notas taquigráficas as 
palavras que vieram a atingir diretamente a deputada Carla 
Morando.

E quero parabenizar pelo gesto de grandeza, mais uma vez.
Nossos parabéns, e muito obrigado.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Registrado, deputado. E, mais uma vez, peço que retirem 
das notas taquigráficas.

Deputado Castello Branco, com as palavras.
O SR. CASTELLO BRANCO - PSL - PARA COMUNICAÇÃO 

- Apenas para deixar registrado que sou contra o passaporte 
sanitário e a favor do regime de urgência. Contra o passaporte 
sanitário.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-
NOS - Registrado.

Havendo acordo de lideranças, está...
O SR. DOUGLAS GARCIA - PTB - Presidente, pela ordem, 

uma dúvida.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Pela ordem.
O SR. CAIO FRANÇA - PSB - Há já previsão de pautar esse 

projeto novamente em plenário, na sequência? Não?
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Depende do Colégio de Líderes, na próxima semana.
O SR. DOUGLAS GARCIA - PTB - Ok.
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - REPUBLICA-

NOS - Havendo acordo de lideranças, esta Presidência, antes de 
dar por levantados os trabalhos, convoca V. Exas. para a sessão 
ordinária de amanhã, à hora regimental, sem Ordem do Dia, 
lembrando-os ainda da sessão extraordinária, a realizar-se hoje 
10 minutos após o término desta sessão.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 16 horas e 54 minutos.
* * *


